

non music school Times

No.00025

2018年7月号



発表会へのご協力ありがとうございました！

今回の発表会も、皆さまのご協力のもと無事終了いたしました。ご出演いただいた方の素敵な演奏を聴くことができ、とても密度の濃い2日間を過ごすことができましたと思います。

今回、思い通りに演奏で来た方も、そうでないかたもいらっしゃると思いますが、また次回発表の場でお会いできることを楽しみにしています。

次回は、冬の演奏会を予定しております。

コラム「人前で演奏する」

non music schoolにも発表会や演奏会のような人前で演奏できる機会がありますが、大きいステージで大勢の人の前で演奏するのは緊張するし、なんだかドキドキすることもあると思います。

しかし、これが上達への大きな道しるべになります。発表会では、“恥をかきたくない”と多くの方が、一生懸命事前練習に取り組んでいることと思います。たとえ、それが発表会前だけだったとしても、練習量が増えるのは喜ばしいことです。

そして、ご自身の演奏をぜひ聞いてみてください。今回の発表会の動画も皆さまにお配りいたします。そうすると、「少しリズムが走っているな」「この音はもっと伸ばしたほうがよかったな」などと気付くことも多いと思います。そのようなことを頭に置きながら練習に取り組むと、上達のスピードがグンと上がるはずですよ。

それでは、次回の発表会でも皆さまの素敵な演奏をお聞きできることを楽しみにしております。

発表会の動画について

non music schoolでは、発表会の出演者の方に、ご希望される場合は動画をお渡ししております。USBメモリをお持ちいただいた方には無料で、DVDにされる方はディスク代として100円を頂戴しております。ご希望の方は、講師までお申し付けください。

発表会の写真について

今回撮影した集合写真は、出演者の方に後日お渡しいたします。プリントが終わり次第配布いたしますので、今しばらくお待ちください。

